

Los abogados del turno de oficio exigen que se les pague por su trabajo

:: E. F. V.

BADAJOZ. Los abogados de la provincia se manifestaron ayer a las puertas de los juzgados para exigir al Ministerio de Justicia que mejore las remuneraciones establecidas para el turno de oficio, al que están adscritos unos 900 letrados en la comunidad autónoma.

En Badajoz tomaron la palabra Mari Ángeles Jiménez y Adrián Rodríguez, quienes lamentaron que a estas alturas no se les hayan pagado los servicios prestados durante el mes de noviembre ni tampoco en diciembre. También denunciaron que otra de las razones de la protesta está en la intención del Gobierno de cam-

biar las condiciones exigidas para que se haga efectivo el abono de esas cantidades «ya de por sí miserables».

Los letrados creen que no tiene sentido que los abogados del turno de oficio tengan que prestar servicios, sin saber si van a cobrar, antes de que la Comisión Provincial de Justicia Gratuita determine si el beneficiario de ese servicio tiene derecho a esa prestación. Hay «mucho retraso en las resoluciones, en ocasiones de hasta diez meses».

Las concentraciones de ayer se repitieron en los diferentes juzgados de la provincia, entre ellos los de Jerez, Almendralejo y Don Benito.



Concentración a las puertas de los juzgados de Badajoz. :: J. V. ARNELAS